

Análisis Técnico de Forex #C-BRENT : 2016-03-30

Escrito por IFC Markets - 30/03/2016 13:00

Se espera continuación del crecimiento de las reservas de petróleo en EE.UU.

Las cotizaciones del petróleo de la marca Brent se ajustan hacia abajo después del crecimiento casi en 45% desde los mediados de febrero. Los participantes del mercado dudan que OPEP y los productores independientes se pongan de acuerdo sobre la "congelación" durante la reunión conjunta el 17 de abril. ¿Seguirá cayendo el precio de Brent?

Varios productores principales de petróleo han declarado que todavía no planean limitar la producción. Irán ha informado que va a incrementar la producción en 1 millones de barriles por día más hasta 4 millones. Arabia Saudita y Kuwait han informado sobre sus planes de la coproducción de 280-300 mil de barriles por día en el depósito Khafji, que fue preservado en el mes de octubre del año 2014. Rusia planea aumentar la exportación del petróleo en el segundo trimestre del año corriente en 200 mil de toneladas en comparación con el primer trimestre. Nigeria y Venezuela también quisieran producir más que producen por el momento. Mientras tanto, el incremento estable de la demanda del petróleo todavía demuestra sólo China. En marzo su importación se han incrementado en 7.3% o 2.3 millones de toneladas en comparación con febrero. La demanda del petróleo en EE.UU. crece con menos rapidez en el fondo de la ralentización del crecimiento económico. Como resultado las reservas del petróleo en este país crecen ya la séptima semana consecutiva. Su publicación ordinaria tendrá lugar el miércoles a las 16-30 CET. Según los pronósticos, las reservas del petróleo en los Estados Unidos crecerán en 3-3.2 millones de barriles. Además cabe mencionar, que según el pronóstico oficial de la agencia del Ministerio de Energía de EE.UU., el precio promedio de Brent durante el año corriente puede llegar a 34 \$ por barril. Por el momento, desde el comienzo del año está mucho más alto y es igual a 38 \$ por barril.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/29-03-2016.png>

En el marco temporal diario, Brent:D1 a mediados de enero del año corriente ha actualizado el mínimo de 13 años y se ha ajustado hacia arriba casi en 45%. Por el momento sus cotizaciones de nuevo caen. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de venta. El indicador RSI baja del nivel 70 y ha formado una divergencia bajista. Ha llegado a la marca 50. Las bandas de Bollinger se han expandido un poco, que significa volatilidad moderada. No excluimos el movimiento bajista, si el precio del petróleo cae por debajo del último fractal inferior, la señal de Parabolic y el nivel de soporte de la tendencia ascendente: 38.6. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por encima del último fractal superior y la señal de Parabolic: 42.9. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente máximo fractal. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (42.9), sin activar la orden (38.6), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 38,6

Stop loss por encima de 42,9

=====